

Inscripciones hasta el 15 de abril

CFT Magallanes apuesta desarrollo regional con oferta académica

- Ofrece siete carreras técnicas profesionales presenciales en Porvenir y otras dos en modalidad “semipresencial” en Punta Arenas.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Continúa el proceso de admisión para el siguiente año académico en el Centro de Formación Técnica de Magallanes, que ofrece la posibilidad de obtener a corto plazo y también se puede acceder a la gratuidad. En ese sentido, la apuesta institucional está enfocada en el desarrollo productivo de la región.

“Lo técnico es lo que mueve la economía del país. El técnico es quien repara, analiza y permite que la empresa funcione”, señaló la rectora Valeria Gallardo, enfatizando la importancia de la formación para el desarrollo productivo.

El CFT imparte siete carreras presenciales en Porvenir, entre ellas, destaca las carreras técnico en Nivel superior en: Enfermería, Veterinaria y Producción Agropecuaria, Administración de Sistemas Logísticos, Energía con mención en Eficiencia Energética, Ecoturismo y Sustentabilidad.

Además, ofrece modalidades semipresenciales en Punta Arenas (Técnico nivel superior en Administración en Sistemas logísticos y Administración Pública) diseñadas según las necesidades de la industria local.

Por otra parte, mediante un convenio con la Universidad de Magallanes (UMAG), los egresados del CFT podrán convalidar hasta un año de estudios para continuar carreras profesionales, optimizando tiempo y recursos bajo el sistema de gratuidad.



Ofrece matrículas costo cero para el proceso de admisión.

Matrículas abiertas

El plazo de inscripciones se extiende hasta el 15 de abril. Los interesados pueden obtener más información en la sede ubicada en Punta Arenas (en Avenida Independencia 709) y en la sede central institucional en Porvenir (en calle Sampaio 580) o a través de su sitio web oficial.

Actualmente, el CFT Magallanes ofrece matrícula gratuita (costo cero) para el proceso de admisión vigente. Las clases semipresenciales están diseñadas para trabajadores, con horarios vespertinos y encuentros presenciales solo una vez al mes.